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Herr Weber spricht aus der Sicht der Mietenden, dass man eine gewisse Planungssicherheit 
benötige.   
 
Herr Kümmel (Geschäftsstelle Bauen) gibt anhand einer Präsentation einen aktuellen Sach-
stand bezüglich der Prüfung einer verlängerten Nutzungsdauer des Rechenzentrums. 
Gemeinsam mit der Bauaufsicht werde derzeit ein Parallelbetrieb mit der Garnisonskirsche ge-
prüft. Dafür werden zwei neue Brandschutzgutachten erstellt. Die finanziellen Auswirkungen 
werden erst nach Brandschutzgutachten sichtbar sein.  
 
Die Ausschussmitglieder unterstützen ausdrücklich den Wunsch des Rechenzentrums nach 
mehr Planungssicherheit. 
 
 
 
 

 


